turelle. Classe IX, Imprimerie et librairie: médaille de bronze M. Mougin-Rusand. Classe XII, Photographie, M. Lumière, M. Victoire. Classe XXIV, Orfévrerie, médaille d'or, M. Armand-Caillat. Classe XXXIV, Fils, tissus de soie: diplôme d'honneur, la Chambre de commerce de Lyon. Classe XLVII, Chimie. M. Emile Guimet. Médaille d'argent: MM. Jacquand père et fils. Classe XLVIII, Teinture et apprêts: médaille d'or: MM. Gillet et fils; Guinon, Marnas, Renard, etc.,

Nous en omettons une foule. Par amour pour notre ville, qu'on nous permette de nous réjouir avec ceux que nous citons et ceux que la place ne nous permet pas de nommer.

- M. Oscar Galline, président de la Chambre de commerce depuis 1872, et dont le nom est si estimé à Lyon, a été nommé officier de la légion d'honneur, M. Marnas, chevalier. Six croix de la légion d'honneur seulement, auraient été accordées à l'industrie Lyonnaise.
- Le 16 octobre, pendant que Paris s'apprêtait à fêter les triomphateurs de l'Exposition universelle, Lyon se laissait aller à faire sa petite manifestation toute mystérieuse toute confidentielle, à l'abri des curieux et des jaseurs et cependant les secrets en ont été révélés aussitôt. Vingtquatre heures ne s'étaient pas écoulées, que les journaux apprenaient tout au public.

Ah! c'est qu'il n'est pas possible de cacher sa vie, lorsque tant d'veux bien ouverts sont chargés de veiller sur vous:

La nuit régnait, le jour était remplacé par des bougies et, dans une vaste salle éloignée du bruit, quarante personnes échangeaient des poignées de main, comme dans toutes les scènes de conspiration.

Une table, des couverts et des fleurs éloignaient cepen-

dant toute idée sombre.

Le nom qui revenait le plus souvent était celui du duc de Brunswick, ce prince allemand qui a laissé de si nombreux millions à la ville de Genève. C'était son vin qu'on buvait avec empressement et bonheur.

On peut même déclarer avec confiance que la cave de cet excellent prince était tenue avec beaucoup de soin. C'est un éloge qu'on peut lui rendre hautement. Que n'était-il là

lui-même pour entendre ce qu'on en disait!

A côté du nom du noble duc, revenait continuellement un autre nom moins princier, mais plus sympathique, celui de l'archiviste de la ville de Lyon, à qui on souhaitait tous les bonheurs et dont on fétait joyeusement la décoration.

Car ces hommes réunis en si grand nombre ne conspiraient point. Les engagements qu'ils prenaient étaient tout simplement d'aimer à jamais celui autour duquel ils étaient groupés, et de l'imiter, en travaillant, chacun suivant ses forces et sa capacité, à illustrer comme lui notre chère cité.